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Conselho Gestor

Robson Caldas de Oliveira Direção-Geral / Presidente do Conselho

Carima Ramos Scarabelot Sindicato das Secretárias e Secretários do Distrito
Federal (titular).

João Batista Sobrinho Administração Regional de São Sebastião - Chefe
de Gabinete (suplente).

Marcos Venícius de Oliveira Silva Técnico-Administrativo

Wesley da Silva Oliveira Docente

Pauta:

1) Atualização do orçamento da Assistência Estudantil para o segundo semestre.

2) Problemas com transporte público nos cursos noturnos.

3) Avaliação da gestão do campus 2022-2023.

4) Previsão de orçamento 2024 e emendas federais: prioridades e avaliação dos contratos de terceirização.

Informes:

- Participação no Circuito de Ciências de São Sebastião.
- Revisão do Regulamento Discente do IFB.
- Início de agendas com parlamentares distritais e Administração Regional.
- Licitação da segunda etapa do CFT e projetos para aquisição de equipamentos e mobiliário.

A reunião teve início às 14h11 com o presidente Robson Caldas de Oliveira cumprimentando os presentes.

Segue os pontos que foram discutidos na reunião:

1 - Atualização do orçamento da Assistência Estudantil para o segundo semestre.



O conselheiro Marcos Venícius de Oliveira Silva, coordenador da Assistência Estudantil – CDAE abordou sobre os benefícios
oferecidos aos estudantes através dos programas de Assistência estudantil, explicando o processo de seleção, critérios adotados
concessão do benefício, métodos de seleção, previsão de pagamentos e datas prováveis de recebimentos. Ele também
mencionou as análises da documentação e prioridades, além de uma reunião com a Pro - reitoria de Ensino, setor responsável
pela divisão dos recursos da Assistência Estudantil. Destacou a priorização pelos auxílios emergencial e permanência, e
mencionou a possibilidade de monitorias remuneradas.

O presidente Robson agradeceu a Coordenação da Assistência Estudantil - CDAE pelo trabalho realizado em colaboração com
a Reitoria e pela sensibilização na busca por atender todos os alunos que estavam na fila de espera. Ele informou que o campus
tem sido bem-sucedido na execução dos auxílios e está otimista quanto ao cumprimento dos objetivos. Para a próxima reunião, sugeriu
incluir na pauta a discussão sobre a revisão da política de assistência estudantil do próximo ano, enfatizando a importância da
participação do Conselho Gestor nessa questão. Robson também abriu espaço para perguntas e dúvidas dos conselheiros, mas não houve
manifestações, uma vez que todos foram contemplados pelas informações apresentadas até o momento.

2 - Problemas com transporte público nos cursos noturnos.

Sobre os Problemas com transporte público para os alunos que estudam no período noturno, Robson explicou que o campus tem
adotado processos de adaptação e mudanças de horários desde o retorno das aulas presenciais durante a pandemia, com o objetivo de
minimizar os transtornos causados aos alunos em relação ao uso do transporte público. Robson também falou das ações e iniciativas que
buscam melhorias nas linhas dos ônibus para atender às necessidades dos estudantes com relação no trajeto entre a escola e suas casas.
Robson solicitou apoio da Administração Regional nesse sentido, sugerindo a realização de uma audiência pública com a presença do
deputado Rogério do Morro da cruz, a fim de avaliar a questão, enfatizando que quanto mais pessoas se envolverem nessa demanda,
melhor será para todos.

A conselheira Carima Ramos Scarabelot participou pelo chat e parabenizou pelas iniciativas.

3 - Avaliação da gestão do campus 2022-2023.

O presidente Robson Caldas comunicou que está se aproximando o período de avaliação do campus. Relembrou o período de
avaliação da gestão no período da pandemia. Complementou que se trata de uma pesquisa de avaliação que abrange o ensino e a
administração do campus de forma geral. Sugeriu que fossem realizadas atividades presenciais para coletar essas informações,
incluindo uma possível reunião com representantes de classe para discutir a avaliação do trabalho no campus. Robson
reconheceu que pode ser desafiador engajar os alunos nesse processo.

Em seguida, foram abertos espaços para os colegas compartilharem suas sugestões:

O conselheiro Marcos propôs a ideia de realizar avaliações direcionadas ou criar um formulário padrão para os alunos que
evadem ou mudam de escola, de modo a coletar informações que avaliem o curso. O momento para responder esse formulário
seria na saída do aluno quando ocorresse finalização da sua matrícula. Robson sugeriu que na próxima reunião seja
desenvolvido um modelo de formulário de avaliação para ser compartilhado com todos. Ele também pediu sugestões para
deliberações nesse sentido na próxima reunião. Robson falou da importância dessa avalição para o campus, e que deve ser
considerando diferentes formas de coletar feedback dos alunos, criando formulários específicos para esse fim.

4 - Previsão de orçamento 2024 e emendas federais: prioridades e avaliação dos contratos de terceirização.

O presidente Robson apresentou a previsão orçamentária para o ano de 2024 que será de R$1.648.420,00 (Um milhão,
seiscentos e quarenta e oito mil e quatrocentos e vinte reais), destacando que essa quantia é uma estimativa, podendo haver
alteração.

Informes:

No dia 21 de setembro de 2023 a secretaria de Educação da Regional de São Sebastião organizará um circuito de ciências. O
IFB estará presente e terá um estande para divulgação dos cursos e projetos do IFB, campus São Sebastião. Robson deixou um
convite a todos.

Os Informes: Revisão do Regulamento Discente do IFB, Início de agendas com parlamentares distritais e Administração
Regional, Licitação da segunda etapa do CFT e projetos para aquisição de equipamentos e mobiliário, foram mencionados,
embora não tenha sido fornecido muitos detalhes.

Ficou acordado que assuntos como a revisão do Regulamento Discente, Ofícios sobre transporte público, Link para cópia do
Formulário de Avaliação da Gestão do ano passado, Documento com as premissas e necessidades do IFB para a solicitação de
emendas e/ou apoio parlamentar, seriam compartilhado com todos por e-mail.



A Reunião terminou às 15h44.
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